

S

En lo blanco, llegando se ha visto lo mucho que saldea la tierra del salitre de don Gomez de Quetzara como se de muestra de una gota lado del azequia, y por la linea que corta de los puntos negros desde el huerto de color hasta Sarambla del Campo; y por causa de las tierras que quixo que dizen haver hechas en esta parte, y tambien la tierra del salitre, se alebanta de este modo la caja del Rio, como no pueden las corrientes de las Aguas ahondar por esta parte en las crecidas por golpear tras bersal mente sucesivo y moverse por lo que no solo no llevan del casquillo y tierra, sino que dexan algun deposito de la quim y arenas que trae, y como por esta parte es camino, sea sentado de una forma de la tierra que sea con naturalizado como si fuera de Ormigen:

Y por lo referido, sera preciso quitar todo lo que se queda en el salitre, como de todo lo demas, pasando a la Cuesta de ferer y a la parte del huerto de don Lorenzo de Abita; no meditaro mas en lo que se debe executar en una gota parte, por estar prevenido en la planta que dexo citada campo del Señor don Antonio Jerez de Meza:

Y por lo que queda expresado en el numero II de don memorial en razon de la toma del azequia que al presente esta en la Ciudad, que mereciere, se me ofrece decir a hora en el presente mapa los danos que an causado y causaran con mayor exceso en las crecidas del Rio que vienen por causa del cope y en encuentro de la azacara que al presente esta hecha

